
Chère madame GABRIELE MALMASSON 

C’est toujours avec un immense plaisir de vous écrire. Je m’excuse sincèrement pour le retard, j’ai un emploi du 

temps trop chargé ces derniers temps et je n’ai pas pu vous écrire à temps. Je suis désolé. 

J’espère que vous êtes en bonne santé et en pleine forme et que votre famille l’ait aussi ; comment va votre 

famille ? Je prie toujours pour vous, pour que le bon DIEU vous offre ce que vous souhaitez et qu’IL vous bénisse 

toujours. 

Pour moi, j’ai beaucoup de nouvelles à vous transmettre. Tout 

d’abord concernant mon stage d’internat : mon stage des deux 

premiers semestres qui s’est déroulé au service de Médecine 

Interne et au service de Pédiatrie est validé avec une moyenne de 

12.5/20 chacun tous avec une bonne appréciation par le chef de 

service ; malheureusement je n’ai pas pu prendre des photos pour 

vous montrer. Des examens cliniques sont déjà lancés par la faculté 

pour tous les étudiants qui ont déjà validé leur stage ; je n’ai pas pu 

m’inscrire à ces examens à cause de mon emploi du temps.  

Au service de Gynécologie Obstétrique le chef de service et les 

chirurgiens m’appellent toujours pour faire l’aide au bloc 

opératoire s’il y a des opérations césariennes ou de kystéctomie, 

hystérectomie, mammectomie ; pendant plus d’un mois et demi 

j’ai déjà assisté au moins une quarantaine et pour environ 30 de 

ces blocs c’était moi l’aide. Les chirurgiens sont satisfaits du travail 

que j’ai accompli et c’est pour cela qu’ils m’appellent toujours.  

Celle-ci c’est une Kystectomie d’une femme de 31 ans. C’est une 

kyste ovarienne bilatérale.  

 

  

 



Puis pour ma 

famille, ils se 

portent tous très 

bien. JEDIDIA a 

bien grandi ; il a 

maintenant 3 

mois ; il tient 

bien sa tête et 

commence à 

gazouiller. Ma 

femme quant à 

elle se porte très 

bien aussi. 

Jérémie et Jese 

sont en pleine 

forme et en bonne santé ; la rentrée scolaire est prévue 

le 6 septembre 2022 au sein du Collège Privé Adventiste 

qui est à coté de notre maison. Pour ce dernier 

j’aimerais vous demander un peu d’aide pour cette 

rentrée scolaire si ça ne vous dérange pas. Jérémie est 

en classe de 10ème actuellement, Jese lui il est en classe 

de 11ème. 

 

Le passage de M. Stéphane ici à Fianarantsoa s’est très 

bien déroulé ; il est passé nous voir à l’hôpital lors de la 

visite de la Faculté avec notre docteur spécialiste en 

néphro-pédiatrie qui est le Dr Prudence ; j’étais chargé de 

lui présenter le bloc et lui montrer tous les matériels qui 

s’y trouvent ; il a visité aussi le service de néonatalogie 

avec toutes les équipes ; il est trop joyeux en voyant tous 

les enfants dans le service. 

 

 



On a passé un bon moment avec lui. On a pris des 

photos ensemble avec tous les filleuls aussi. Nous 

avons visité ensemble le Dispensaire PADRE PIO qui 

se situe à Antamponjina ou on a pris le déjeuner 

ensemble. 

Nous sommes tous très contents de le voir et la 

journée qu’on a passé ensemble était vraiment très 

agréable. 

 

  

 



 

    

Sur ce, je vous remercie beaucoup pour tout les chose que vous m’avez données et toutes vos belles paroles sur le 

message que vous m’avez envoyé. 

Merci du fond du cœur, tout d’abord à vous, à l’AMM et à M. Stéphane. 

Je vous écris bientôt ! A la prochaine. 

Merci beaucoup ! 

Cordialement ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

RAMANANTSOA Mahefa 


